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ПОСТРОЕНИЕ РАСПРЕДЕЛЕННОГО ПОЛУНАТУРНОГО СТЕНДА 

ИСПЫТАНИЯ РЭВ НК

Вавилов Д.В., главный инженер

АО «ЦНИИ «Курс»
Аннотация: в статье рассмотрен способ построения стенда испытаний РЭВ НК на основе распределенных компонент в различных организациях. Предложено решение на основе удаленной информационной интеграции через выделенные защищенные каналы связи.

Abstract: the article examines a building technique of surface ships electronic warfare systems test stand based on distributed components in different organizations. The author proposes solution on the basis of remote information integration via allocated secured communication channels.
Ключевые слова: имитационное моделирование, комплексы моделирования, распределенное моделирование, полунатурное моделирование.
Keywords: simulation modeling, simulation complexes, distributed simulation, seminatural simulation.
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Аннотация: в настоящей статье изложено поступательное развитие основных мер государственной поддержки судостроительной промышленности РФ, принципы функционирования государственной программы Российской Федерации «Развитие судостроения и техники для освоения шельфовых месторождений на 2013 - 2030 годы», детально описана структура и схема организации работ по технологическому направлению № 5 «Технология создания морского радиоэлектронного оборудования и систем управления» («Судовое приборостроение»). Предложен комплекс мер по развитию импортозамещения судового комплектующего оборудования.

Abstract: the article examines a building technique of surface ships electronic warfare systems test stand based on distributed components in different organizations. The author proposes solution on the basis of remote information integration via allocated secured communication channels.

Ключевые слова: судовое приборостроение, перспективы развитие, гражданское судостроение, радиоэлектронное оборудование, импортозамещение.

Keywords: simulation modeling, simulation complexes, distributed simulation, seminatural simulation.

	УДК 623.98
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Аннотация: В статье описан разработанный механизм формирования траекторий движения автономных роботизированных средств на маршруте перехода в район выполнения основной задачи с обходом препятствий. Механизм формирования траекторий состоит из двух этапов: формирование множества ориентированных отрезков и «сшивание» сформированных отрезков в траектории. На основе заданных показателей эффективности из множества сформированных траекторий выбираем подмножество рациональных. При выборе рациональных  траекторий учитываются такие показатели  как: протяженность маршрута, время перехода, энергозатраты и т.п.

Abstract: the article describes   the developed mechanism of motion path formation for autonomous robotic vehicles on the transit route to the area of primary task performance with obstacle avoidance. The mechanism of path formation consists of two stages: shaping a multitude of oriented line segments, “matching” shaped segments into trajectories. Based on preset efficiency performance indicators from a variety of generated paths the authors select a subset of the rational. When selecting rational trajectories, taken into consideration are such performance as: route length, transition time, energy consumption, etc.

Ключевые слова: траектория движения по маршруту с обходом препятствий, поиск рациональной траектории по совокупности признаков, метод Парето.

Keywords: motion path along the route with obstacle avoidance, searching of rational trajectory using cumulative features, Pareto’s method.

	УДК 681.32
О ФОРМИРОВАНИИ ИСПОЛНИТЕЛЬНОЙ ТРАЕКТОРИИ МИССИИ БЕЗЭКИПАЖНОГО НАДВОДНОГО АППАРАТА

Довгоброд Г.М, к.т.н., в.н.с.,

АО «ЦНИИ «Курс»

Аннотация: управление движением ПР может быть усовершенствовано за счет планирования гладкой исполнительной траектории с целью достижения высокоскоростного и точного перемещения. В работе представлена цифровая автоматизированная система управления движением безэкипажных надводных транспортных средств, которая обеспечивает построение гладких исполнительных траекторий.

Abstract: motion control of a mobile robot could be by means of planning smooth executive path with the aim of achieving high speed and precise movement. The work presents digital automated movement control system for unmanned surface vehicles, which provides building smooth executive paths.

Ключевые слова: сценарий миссии, безэкапажные аппараты, геометрическая непрерывность.

Keywords: mission scenario, unmanned vehicles, geometrical continuity.
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БОРЬБА С НЕПРЕДНАМЕРЕННЫМИ РАДИОПОМЕХАМИ

ПО ЭФИРУ В ВМФ
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АО «ЦНИИ «Курс»

Аннотация: рассматриваются история появления непреднамеренных радиопомех и методы борьбы с этим явлением в условиях корабля. Дан исторический экскурс в создание автоматизированных комплексов борьбы с непреднамеренными помехами.

Abstract: the article considers the history of unintended interference and methods to suppress this phenomenon within a framework of a ship. The author gives historical insight into creation of automated complexes to suppress unintended interference.

Ключевые слова: непреднамеренная радиопомеха, электромагнитная совместимость, радиоэлектронные средства, радиоприёмные устройства, радиоэлектронное вооружение.

Keywords: unintended interference, electromagnetic compatibility, radio-electronic means, radio receiving equipment, radio electronic equipment.
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НОВЫЙ ПОДХОД К СТРУКТУРИРОВАНИЮ КОМПОЗИЦИОННЫХ МАТЕРИАЛОВ

НА ОСНОВЕ ЕСТЕСТВЕННОГО ЛЬДА ПРИМЕНИТЕЛЬНО К ЛЕДОКОЛЬНЫМ СУДАМ, ШЕЛЬФОВЫМ СООРУЖЕНИЯМ И ДРУГИМ ОБЪЕКТАМ АРКТИЧЕСКОЙ ЗОНЫ
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Аннотация: в статье предлагается новый подход к созданию композиционных материалов  на основе водного льда с улучшенными  физико-механическими свойствами за счет применения высокомолекулярных модификаторов и армирующих элементов, рассмотрены возможные области применения таких композиционных материалов в качестве конструкционного и строительного материала. Определены основные направления дальнейших работ по его  использованию применительно к Арктической зоне.

Abstract: the article proposes a new approach to creating composite materials on the basis of water ice with improved physical and mechanical properties at the expense of applying high-molecular modifiers and reinforcing elements. The authors consider possible application fields of such composite materials in the capacity of structural and construction material, and specify the main mdirections of future works on its use in relation to the Arctic zone.

Ключевые слова: водный лед, физико-механические свойства, композиционные материалы, высокомолекулярные модификаторы, армирующие элементы.
Keywords: water ice, physical and mechanical properties, composite materials, high-molecular modifiers, reinforcing elements.
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В ИНТЕРЕСАХ ВМС США И ВООРУЖЁННЫХ СИЛ СТРАН НАТО
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Аннотация: в статье кратко изложены оперативно-технические характеристики БПЛА «Global Hawk» и некоторые области их применения ВМС США и ВС НАТО.

Abstract: the article shortly deals with operational and technical characteristics of UAV Global Hawk and some spheres of their application by the US NAVY and NATO armed forces.
Ключевые слова: беспилотный летательный аппарат, видео, разведывательные данные.

Key words: unmanned aerial vehicle (UAV), video, reconnaissance data.



